

L'armée israélienne occupe Paris : RESISTANCE !

Dimanche 21 janvier à Paris, l'association extrémiste pro-israélienne Migdal organise un gala de soutien à l'armée israélienne, avec de nombreux invités israéliens, dont des responsables militaires. Il s'agit pour ces importateurs du « conflit israélo-palestinien » de récolter des fonds pour les gardes-frontières israéliens, le Magav, tristement célèbre police des check-points. Face à cette provocation honteuse, nous vous appelons à réagir en citoyens héritiers de la résistance française à l'occupation et de l'Intifada du peuple palestinien.



Appelez vite le Bataclan, qui collabore une fois de plus avec cette armée d'occupation :

01 43 14 00 30

Demandez à parler au directeur, exigez l'annulation de cet évènement, et faites lui part de votre indignation et votre colère.

Non au gala au profit de l'armée israélienne ! RASSEMBLEMENT de protestation : Dimanche 21 Janvier 2007 – 19h Venez nombreux !

En Face du Bataclan (50, boulevard Voltaire, Paris 11^{ème})
Métro Oberkampf, ligne 5

GUPS – Union Générale des Etudiants de Palestine : www.gupsfrance.org
Génération Palestine : www.ponts-mur.org

Avec le soutien de l'Association France Palestine Solidarité (AFPS), l'Union Juive Française pour la Paix (UJFP), Campagne Civile de Protection du Peuple Palestinien (CCIPPP)